

Lima, 4 de Julio de 1986.

Señor Doctor:
Plutarco Naranjo
Casilla Postal 8884-S7
ECUADOR.-

De mi consideración:

La Sociedad Boliviana de Historia de la Medicina (Dr. José María Alvarado, Presidente, Casilla Postal 244, La Paz), realizará su "Primer Congreso Boliviano de Historia de la Medicina" en la Paz, del día 20 al 22 de Septiembre próximo.

Los participantes a tal Congreso nos han pedido que adelantemos nuestras Segundas Jornadas, sugiriendo que se les permita programar que el día 23 de Septiembre puedan conocer Tiahuanaco y Puno, para el día 24 trasladarse por tren de Puno a Cusco. El día 25 saldrían del Cusco a Machu Picchu, y regresarían al Cusco. El día 26 viajarían por avión a Lima, y asistirían a la instalación de las Segundas Jornadas a medio día del citado día 26.

A pedido de otros participantes, las sesiones de las Segundas Jornadas se realizarían sólo en Lima (153 metros sobre el nivel del mar). La clausura de la Jornada se efectuaría el 28 de Septiembre a horas 6:00 p.m.

Muy atentamente,

Dr. Santiago E. Antúnez de Mayolo R.

Apartado 18-5469
LIMA 18, PERU

Segunda Jornada Hispano-Andina de Historia de la Medicina

Informativo N° 1

En la Primera Jornada Hispano-Andina de Historia de la Medicina, celebrada en Quito, 1984, se designó al Perú como sede de la Segunda Jornada. En aquella Primera Jornada se acordó además, que en la Segunda Jornada se tratara sobre el nivel de conocimientos y prácticas relativas a la salud, existentes en España y Paises Andinos en la época del Descubrimiento de América.

Esta Segunda Jornada se realizará en la ciudad de Lima los días 26 y 28 de Septiembre de este año, finalizándola en esta ciudad el 28 del mismo mes.

La Comisión Organizadora consideró que las exposiciones se deberían referir principalmente a los temas siguientes: Paleopatología; Etnobotánica; Situación de madre e hijo; Infancia y Senectud; Alimentación; Salud y Habitat; formación Sanitaria y Salud Dental.

La Comisión Organizadora está integrada por las siguientes personas: Dr. Fernando Cabieses Molina, Presidente, Dr. Santiago E. Antúnez de Mayo lo R., Dr. Ramiro Matos Mendieta, Dra. Bertha Pareja Pareja, Dr. Franklin Pease G.I. y Dra. María Rostworowski de Díez Canseco. Posteriormente se integrarán a la Comisión otros investigadores peruanos.

La Tercera Jornada, a llevarse a cabo en 1988, se referirá al conocimiento y prácticas de salud en España y países americanos hasta fines del siglo XVIII. La Cuarta Jornada versará sobre la salud Hispano-Americana en el siglo XIX y se realizará en 1990.

En la Quinta Jornada se estudiará la salud Hispano-Americana en el siglo XX, realizándose la reunión en España en 1992, con ocasión al Quinto Centenario del Descubrimiento de la América.

Apreciaremos se sirva informarnos en qué área de conocimientos desea participar y el título del tema de su exposición, a fin de programarlo oportunamente.

Lima, Mayo 17, 1986

S. E. Antúnez de Mayo
Dr. Santiago E. Antúnez de Mayo lo R.
Secretario Ejecutivo

Segunda Jornada Hispano Andina de Historia de la Medicina

Junín 270 Tel. 270190

INFORMATIVO N° 3

A pedido de muchos de los investigadores y de la Sociedad Boliviana de Historia de la Medicina, y en atención que en el mes de octubre de 1987 se ha de celebrar en Lima el Segundo Congreso Mundial de Medicina Folklórica, hemos acordado posponer la celebración de la Segunda Jornada Hispano Andina de Historia de la Medicina para efectuarla si multáneamente con ese Segundo Congreso Mundial. Esta posposición tiende además, a dar oportunidad a los investigadores de México y Centro América que participen en la Segunda Jornada Hispano Andina de Historia de la Medicina.

En el Congreso Mundial de Medicina Folklórica se tratarán además temas íntimamente ligados con la historia de la salud pre-colombina, que constituye el tema central de la Segunda Jornada.

Esperamos tener la oportunidad de vernos en Octubre del año próximo, y agradeceremos nos haga llegar todas las sugerencias, comentarios, etc. que estime convenientes para la mejor celebración de la Segunda Jornada Hispano Andina de Historia de la Medicina.

Es propicia la ocasión para hacer llegar a usted el sentimiento de mi más alta consideración y estima personal.

Muy atentamente,

Secretario Ejecutivo